



11^{ème} Festival International du Film Documentaire Océanien
Tahiti – 4 au 09 février 2014

*11th Pacific International Documentary Film Festival
Tahiti – 4th to 9th February 2014*

FORMULAIRE D'INSCRIPTION / *ENTRY FORM*

Titre original / *Original title* :

Pays de production / *Country of production* :

Année de production / *Year of production* :

Résumé / *Synopsis* :

Durée du film / *Running Time* :

Langue de la version originale / *Language of original version*:

Sous-titres: Oui Non
Subtitles: Yes No

Langue des sous-titres:
Language of subtitles:

Si le vidéogramme n'est pas en français, pouvez-vous nous fournir le texte des dialogues en langue française?
Oui Non

If the film is not in French, can you provide us with a French script? Yes No

Taille de la fenêtre / *Screen ratios* :

CREDITS / *Cast*

RÉALISATEUR / *DIRECTOR*

Nom / *Name* :

Prénom / *First Name* :

PRODUCTEUR / *PRODUCER*

Nom / *Name* :

Prénom / *First Name* :

Société / *Company* :

Co-Productions :

CONTACT PRINCIPAL / *Main Contact*

NOM / *Name* :

Prénom / *First Name* :

Fonction / *Position* :

Société / *Company* :

Email :

Tel / *Phone* :

Adresse / *Adress* :

Code Postal / *Zip Code* :

Ville / *City* :

Pays / *Country* :

INFO INSCRIPTION

Merci de nous retourner le formulaire d'inscription et le règlement paraphé et signé, ainsi que 3 copies sur support DVD pour la présélection, avant le 1^{er} Octobre 2013, à l'adresse suivante :

Adresse / Address :

FIFO

PO Box 1709 Papeete

98713 – Papeete - French Polynesia

Par ailleurs, 3 photos, ainsi que la version numérique du script devront obligatoirement être envoyées avant le 1^{er} Octobre à l'adresse mail suivante : organisation@fifotahiti.org

Sans ces documents, l'inscription ne sera pas prise en compte.

Par ailleurs, aucun dossier envoyé après le 1^{er} Octobre ne sera enregistré pour la sélection 2013. Les dossiers arrivés après cette date seront inscrits pour l'échéance suivante.

La sélection officielle sera annoncée au début du mois de novembre.

Les productions retenues devront expédier via un serveur dédié les films au format HD MPEG4 H264 avant le 1^{er} décembre.

Il sera également demandé une bande annonce de 1 à 2 minutes pour la diffusion sur les réseaux internet des partenaires du festival.

SUBMISSION INFO

Thank you for returning us the submission form and the regulations document duly initialed and signed, as well as 3 copies on DVD for pre-selection, before October 1st, 2013, at the following address:

Adresse / Address:

FIFO

PO Box 1709 Papeete

98713 – Papeete - French Polynesia

Moreover, 3 photographs, as well as the digital version of the script must be sent before October 1st at the following email address: organisation@fifotahiti.org

Without these documents, no submission will be considered.

Moreover, files sent after October 1st will not be registered for selection in 2013. Files received after this date will be taken into consideration for the next selection process.

The official selection will be announced at the beginning of November.

For the screening of the accepted films, producers must supply films in Full HD- MPEG4 H264 format and send them to the Festival organisation via a dedicated server.

We will also ask for a 1 to 2 minute trailer, for broadcast on the Internet networks of the festival's partners.